
Entorno

Farmaindustria advierte de 
posibles deslocalizaciones por 
el fomento de genéricos
La principal patronal del sector farmacéutico en España alerta de que las nuevas medidas impulsadas
por el Ministerio de Sanidad ponen en peligro a 54 de las 95 plantas de producción que existen en el
país.
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Farmaindustria muestra su preocupación ante las nuevas medidas impulsadas por la
Administración pública. La principal patronal del sector farmacéutico en España
advierte que el plan de fomento de los genéricos, impulsado por el Ministerio de
Sanidad, contribuirá a la deslocalización y pondrá en riesgo a varias plantas de 
producción del país.

“La prescripción generalizada por principio activo contribuirá a una mayor
deslocalización de inversiones productivas a otros países como China e India, que
están generando problemas de calidad y de desabastecimiento”, señaló Martín Selles,
presidente de Farmaindustria y consejero delegado de Janssen, en un encuentro con
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medios de comunicación celebrado en Chinchón (Madrid).
 
Para el directivo, el plan de fomento de los genéricos “puede poner en riesgo la
continuidad de 54 plantas de producción de medicamentos; muchas incluso podrían
desaparecer”. Durante su intervención, Sellés matizó que Farmaindustria “no está en
contra de los genéricos, sino a favor de la libertad de prescripción de los médicos y
que marcas y genéricos puedan competir sin privilegios”.
 

 
El presidente de la patronal también reclamó “un mayor reconocimiento del sector por 

parte de los gobernantes”. En este sentido, Sellés recordó que España cuenta con 95
plantas que producen medicamentos por valor de 15.000 millones de euros y que
generan 40.500 empleos directos. Asimismo, comentó que las empresas farma

invierten más de 1.100 millones de euros anuales en investigación y desarrollo (I+D),
una cifra que representa el 21% de la I+D industrial en España.
 
Siguiendo la misma línea, Sellés reclamó que el próximo Gobierno eleve el gasto en 

sanidad pública al 7% del Producto Interior Bruto (PIB), un punto por encima
respecto a la cifra de 2018. Asimismo, Farmaindustria reclamó un nuevo pacto con el
Gobierno en el que el gasto farmacéutico esté directamente vinculado al crecimiento
del PIB nominal.

Farmaindustria ha recordado que el sector

farmacéutico invierte 1.100 millones de euros
anuales en I+D en España
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